

Las normales rurales las quieren desaparecer, nosotros con mucha sangre las vamos a defender: normalistas.

Por: Revolución 3.0. 18/07/2017

Estudiantes de la Normal Rural Benito Juárez, de Panotla, Tlaxcala, acusaron que la Secretaría de Educación Pública del Estado (Sepe) redujo la matrícula para alumnas de nuevo ingreso y advirtieron que esto es con la intención de desaparecer la normal.

Por este motivo, representantes de las estudiantes, organizaron una marcha para demandar al gobierno local y a la Sepe respetar el derecho a la educación. “A las normales rurales las quieren desaparecer, nosotros con mucha sangre las vamos a defender” coreaban frente al Palacio de Gobierno.

Una de las estudiantes, detalló que el año pasado se firmó una minuta con la Sepe en la cual se determinó que se daría ingreso a un mínimo de 160 estudiantes : 50 por ciento para foráneas y 50 para tlaxaltecas. Sin embargo, para el siguiente ciclo escolar, la dependencia solo autorizó 60 fichas de nuevo ingreso.

La representante de las estudiantes, expuso que con esta reducción se afecta a la institución ya que, esto implica la disminución de los apoyos en especie y de la beca de 300 pesos que cada mes recibe cada una de las alumnas que esta matriculada al a Normal. Por este motivo, iniciaron las movilizaciones para exigir respeto a los acuerdos del 2016, así como demandan una matrícula total de 342 alumnas.

Las manifestantes, declararon que Manuel Camacho Higareda, titular de la Sepe, se niega a atenderlas personalmente para responder a su demanda.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Revolución 3.0

Fecha de creación

2017/07/18